

APRA inició conversaciones con otras bancadas para Presidencia del Congreso

Lima, jun. 04 (ANDINA).- El Partido Aprista inició conversaciones con otras tiendas políticas en el Congreso con miras a formar una lista multipartidaria para participar en julio en las elecciones de la mesa directiva de ese poder del Estado, informó su vocero legislativo Javier Velásquez Quesquén.

Aunque no dio nombres de estos grupos, Velásquez dijo que todavía no hay acuerdos concretos sobre quién debería ser el candidato a la presidencia del Congreso, pero sí avances sobre la agenda que debe priorizarse en la próxima legislatura y los temas de la gobernabilidad del país.



En declaraciones a RPP Noticias, el parlamentario lambayecano manifestó que harán un último esfuerzo para que Mercedes Cabanillas reconsideré su posición de no ir a la reelección, pues sigue siendo la mejor candidata del partido de la estrella.

Sin embargo, agregó, que si esto no se lograra, se buscará otras alternativas, en la que no se descarta apoyar a un candidato de la oposición, pues el tema de la presidencia "no es una posición irreductible" para su partido.

Velásquez Quesquén dijo que si no se lograra un consenso para una lista única, tampoco sería malo que la oposición presente su propio candidato, que compita con el postulante de la estrella.

Por el contrario, señaló que esta competencia sería limpia y democrática. "Que ellos (la oposición) presenten su candidato, nosotros los vamos a confrontar democráticamente y les vamos a ganar", señaló.

Recordó que en el gobierno de Alejandro Toledo se le permitió a la entonces agrupación oficialista Perú Posible mantener el control del Congreso por lo menos tres años, y ahora el partido Aprista también espera que se le permita el mismo derecho para consolidar su gobierno.

El legislador rechazó los argumentos de la oposición para que uno de sus miembros presida el Congreso, porque en esta etapa se necesitaría un legislativo que fiscalice y priorice el control político del Ejecutivo.

"No hay gobierno más fiscalizado que éste, la Comisión de Fiscalización está en manos de la oposición y nosotros no nos hemos apuesto a ningún pedido de investigación que involucre a algún funcionario del gobierno, así que ese argumento es totalmente falso", manifestó.